

## Sehr geehrte Eltern,

wie sie den Veröffentlichungen des Robert-Koch-Instituts (RKI) sowie des Landesamtes für Gesundheit und Lebensmittelsicherheit (LGL) entnehmen konnten, hat die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus SARS-CoV-2 im Landkreis Miltenberg bedauerlicherweise den Wert von 50 pro 100.000 Einwohner innerhalb von sieben Tagen (Sieben-Tage-Inzidenz) überschritten.

Bereits am Wochenende wurden Sie durch Ihren Klassenelternsprecher bzw. Klassenlehrer darüber informiert, dass nach dem Ampel-System die "Rote" Stufe erreicht ist, der Präsenzunterricht aber stattfindet.

Das Staatliche Gesundheitsamt hat im Benehmen mit dem Staatlichen Schulamt in Übereinstimmung mit der Siebten Bayerischen Infektionsschutzmaßnahmenverordnung und dem Rahmenhygiene-plan Schulen folgende Maßnahmen beschlossen:

- Die für alle Schülerinnen und Schüler bereits geltende Maskenpflicht an Schulen findet nun bis auf Weiteres auch im Unterricht Anwendung. Dies gilt auch für Grundschulen.
- 2. Für Lehrkräfte und sonstiges unterrichtendes Personal sowie für Personal der schulischen Ganztagsangebote und der Mittagsbetreuung gilt die Maskenpflicht bis auf Weiteres nun auch nach Erreichen des jeweiligen Arbeitsplatzes im Unterrichts- bzw. Arbeitsraum.
- 3. Da die Schulen im bisherigen Infektionsgeschehen nicht als Verbreitungsorte gelten und die schulischen Hygienekonzepte sich als wirksam erwiesen haben, wird davon Abstand genommen, auch einen Mindestabstand zwischen den Maske tragenden Schülerinnen und Schülern in Unterrichtsräumen von 1,5 m einzufordern bzw. anzuordnen. Für den Fall, dass dieser Mindestabstand in den Unterrichtsräumen auf Grund von Raum- bzw. Klassen- oder Gruppengröße nicht eingehalten werden kann, muss die Klassen- bzw. Gruppengröße aktuell noch nicht durch weitere schulische Maßnahmen (z. B. Aufteilung der Klassen bzw. Gruppen, Wechsel von Präsenz- und Distanzunterricht, Schichtbetrieb etc.) reduziert werden. Es findet noch stundenplanmäßiger Unterricht in voller Klassenstärke statt.

Bitte beachten Sie, dass bei dem gegenwärtig dynamischen Infektionsgeschehen die Anordnungen sich täglich ändern können und flexibles und besonnenes Agieren aller Beteiligten notwendig ist. Wir bauen auf Ihre Zusammenarbeit.

Bleiben Sie gesund.

Mit freundlichen Grüßen

Marietta Spiller, Konrektorin